
令和5年12月16日　（総合体育館ミーティングルーム1）

No. 質問内容 回答

1

総合体育館が野村不動産に売却されるという
話を聞いた。現在、長峰地区の自治会や管理
組合が総会を開く際には、優先的にミーティ
ングルームの予約ができ、使用料も減免と
なっているが今後はどうなるのか教えて欲し
い。

総合体育館が野村不動産に売却されるという話はないが、令和6年4月より野村不動産系の企業
を代表団体とする共同事業体が指定管理者になる予定である。
サービスの利便向上を図るために行う事業のため、指定管理者が変わっても自治会等へのミー
ティングルームの貸し出しにおける対応はこれまで通り変わらない。
また、レストランについてもリニューアル予定であるため、ぜひご利用いただきたい。

2

サービスの利便性の向上としてスマートキー
が挙がっていたが、総合体育館のジムの利用
者は高齢者も多く、使用できるか不安です。
また、指定管理者が変わることで料金形態が
変わる予定があるか教えて欲しい。

スマートキーについては無人の体育施設を想定しているため、総合体育館のジムをスマート
キーに変更する予定はない。料金体系は市の条例で決まっているため、今と変わる予定はな
い。

3

自転車のルールを徹底するための施策を考え
て欲しい。

自転車交通ルールついては、稲城市ホームページにおいて、自転車交通ルールの説明及び動画
を掲載している。また、稲城市交通安全ローラー作戦において全戸配布した交通安全チラシ
や、市広報紙においても自転車交通ルールを掲載し周知を図っている。
更に、多摩稲城交通安全協会や多摩中央警察署と協働し、自転車利用者に対するマナーアップ
キャンペーンや、小学生・中学生に対する自転車教室など実施している。
また、市ホームページやYouTubeに自転車の乗り方についての動画を掲載しているので、ご覧い
ただきたい。

4

尾根幹線長峰二丁目の交差点に右折信号を付
けて欲しい。右折時に危険を感じる。

市では、長峰2丁目交差点について、交通管理者である多摩中央警察署に右折信号機の設置を要
望したが、多摩中央警察署からは、「右折車両が少ない」「将来的に尾根幹線道路がトンネル
化する」ことから、当該信号機を改良する予定はないと伺っている。

5

火葬場が混雑して、待ち日数が増える一方で
ある。南山斎場に火葬場を併設して欲しい。

平成27年より南山地区で開苑した「公営　稲城・府中メモリアルパーク」は墓地及び葬儀のた
めの施設であり、市の行政計画上、火葬場を設ける予定はない。
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